

平和を願い 空手演武

恩納村名誉村民である佐久本嗣男氏が会長を務める劉衛（りゅうえい）流龍鳳会が8月20日、村海浜公園で恒久平和を世界に発信する「国際平和祈念奉納演武」を行いました。

欧米やアジアなど33の国・地域から空手家約800人が恩納村に集結し、息の合せた形を披露しました。子どもたちによる平和宣誓や世界チャンピオンの喜友名諒選手、女子世界ランキング1位のサン德拉・サンチェス選手（スペイン）による迫力ある演武も披露されました。

奉納演武に先立ち、村役場で歓迎式が行われ、職員や来庁者が拍手で出迎えました。各国の代表らは温かい歓迎に感謝するとの言葉もありました。



恩納村教育委員会 平成30年度事務事業の点検及び 評価に関する意見の聴取について

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条第1項の規定に基づき、恩納村教育委員会の権限に属する事務事業の点検及び評価報告書について恩納村教育委員会事務事業点検評価外部評価委員会より答申を受けました。

教育委員会は毎年、各事業の点検及び評価を行い、その結果を報告書として作成し、議会に提出するとともに、公表することになっております。

同報告書及び答申内容は、村役場ホームページでご覧になります。



（左から） 村吉エミ子副委員長、仲本政夫委員長
當山欽也教育長 仲西智直委員

人権教室

8月19日・21日、名護人権擁護委員協議会の主催で、学童クラブ「あかんちゃ学校（恩納）」「くじら隊（山田）」で、人権教室を行いました。

子どもたちは、人権擁護委員の比嘉美佐江さんの講演や、「花さき山」の物語などをみながら、友達に対しての思いやりの気持ちなどを学びました。

